

### 3. Klasse pflanzt Kräuter

08.05.2023

Ramon hat mit der Schule Root kontakt aufgenommen, um mehr Klassen in den Naschgarten zu bringen. Eine Klasse hat sich gemeldet.

Das Thema war «Kräuter»

Neben dem erklären vom Naschgarten, wurde in Gruppen Kräuter gesät, Stecklinge gemacht und Pfefferminze gepflanzt. Auch Hintergrundwissen (Zusammenstellung von Ramon) wurde weitergegeben.

Leider war der Boden etwas Nass, so dass die Bodenbearbeitung nicht so einfach war.

Im Allgemeine kam die Aktion gut an, und einzelne Kinder führten nachträglich die Eltern zum Naschgarten, um ihre Arbeiten zu zeigen.

Nun sind wir gespannt, wie sich das Projekt weiterentwickelt.

